



不屈不撓

～鳳雛よ大志を抱け～

八高・八代中会長通信

文責：PTA会長
今田史昭

No. 8

2017年11月10日

授業参観・学級(学年)懇談会お世話になりました。(中学校)

10月27日(金)午後、八代中学校で、授業参観・学級(学年)懇談会が実施されました。毎年見ていて、とても多くの保護者の方に参観してもらっています。大変有難いことです。子供達もいつも以上に活発なグループ活動、積極的な意見交換や発言等々が見られました。授業参観では、もっと近くから見てあげて、どんなことを話し合っているのか、どんなことをその時感じて書き込んでいるのかを我が子はもちろんですが、他の子の活動の様子も見ていただき、保護者の方も感じ取って共有するのいいと思います。高校の保護者も中学校の保護者も次回(18日の公開授業)は、授業に入り込んでください。もっと楽しめますよ。よろしくお祈りします。(^-^)



くまもと教育の日 公開授業

熊本県教育委員会では、11月1日を「くまもと教育の日」と定め、教育の重要性について県民の一層の理解を得、また、学校、家庭、地域社会が一体となって連携・協力し、互いの教育力を高めるとともに、教育関係者がその責務の重大さを自覚し、新たな思いで教育に取り組む契機とするため、設けてあります。それに伴い、各学校において公開授業を実施し、保護者にも教育力を高めてもらう機会をもらっています。本校は11月18日(土)午前10時30分～午後0時20分まで公開授業を実施されます。是非、お時間を作っていただき、お子様の様子にクラスやお友達の様子、そして学校の良さを見に来てください。よろしくお祈りします。

くまもと教育の日 県民フォーラム

10月28日(土)に県庁にて「県民フォーラム」が開催されました。大阪大学大学院教授である「小野田正利先生」に「子どものために手をつなぐ～いま、親・教師そして大人ができること」として、御講演いただきました。司会は熊本北高の放送部の生徒が行い、演台を飾る花は御船高校の華道部の生徒が制作し、県民フォーラムを盛り上げてくれました。宮尾教育長の挨拶では、県の取り組みと「子どもたちのために、学校・家庭・地域が協力して頑張っていきましょう。」と話されました。小野田先生の話は、現在研究中である「学校と保護者



間のトラブル」について、保護者・地域の視点から先生方の対応(相手の気持ちを考える)を話され、次に「子供に自立と自信をどうつけるのか。」を話されました。まず、「子供の様子(家庭でと学校で)を親と教師で話してください。」そして、親は「他人の子も意識して子育てをしてあげましょう。」周りの子が幸せなら、我が子も幸せな学校生活を送られると思います。とのことでした。最後に、右の写真のように様々な受賞作品が掲示してあり、その中に「心のきづなを深める標語」で中学3年の村上夏希さんが優秀賞を受賞されていました。おめでとうございます。「おたがいの 個性を認め 心友に」でした。



ちょっと考えて…!!

*「人権」について



今回も「人権」についてちょっと考えてみましょう。前回も書きましたが、毎月11日は「人権を確かめあう日」です。ご家庭でも確かめ合ってくださいね。左の記事でも書きましたが、自分の周りの人の気持ち(どうとらえられているか)をしっかりと考えて、発言・行動をして周りから幸せにできるようにしましょう。親も子も家族間でも…。ここで報告が1つ。11月1日付の熊本新聞に「全国中学生人権作文コンテスト県大会」の受賞者名が掲載されていました。中学2年の切通心さんが優秀賞を受賞されていました。惜しくも県代表にはなりませんでしたが、素晴らしいことです。おめでとうございます。

*「防災」について

11月5日は「津波・防災の日」です。熊本では「熊本シヅクアウト訓練」を先日11月1日に県下一斉の訓練を実施してあります。地震災害には意識が向くようになりましたが、津波に対しては、意識が低いような気がします。そこで、皆さん(特に松高校区)、イオン八代店の防災訓練(地震・津波)に参加してみませんか。11月13日(月)8:00～です。買い物中の発生を想定しての訓練です。



2学期に行われるPTA活動

城南地区PTA指導者研究大会

11月12日(日) やつしろハーモニーホールにて、開催されます。今年は一吉高校と八代農業高校のPTA活動の報告が行われ、他校の取り組みから学ぶべきものや本校に活かせるものを勉強してきます。みなさんも参加されませんか？午前9時からです。特別講演として、ボンボ藤井さんの「ウクレレ漫談」もありますよ。是非どうぞ。



学校保健委員会

11月21日(火)、学校保健委員会が開催されます。テーマを「食を通して、生徒の心身の成長を考える」として、本校生の食事に関する実態や現状の報告をいただき、本校スクールカウンセラーの内田良介先生から「食卓が育む子どもの健康」と題し、御講演いただきます。保護者の意見として、本部役員と保健体育委員の方々にも参加いただく予定です。保護者の皆様、「食の大切さ」をお子様をしっかり話してあげてくださいね。



「図書館まつり」開催

今年度は、12月11日～15日に開催されます。保護者の皆様も本校図書館の本を借りてみませんか？お子様に借りてもらって洋書等を読んでみませんか？



第2回Classi講習会

2学期からClassiの導入が完了しました。いかがですか？登録や使い方に難しさを感じておいでの方もいらっしゃるでしょう。そこで、11月18日(土)午後13時にClassi講習会を開催します。ネット環境の整備が必要かもしれませんが、現段階で先生と生徒間では頻りに利用されています。保護者にも少しずつ連絡がきていますので、すぐに情報が得られて便利です。登録にお困りの方は、今回学校で登録いたしますよ。IDとパスワードを御持参の上、御参加ください。一緒に楽しくお勉強しましょう。



PTA主催 進路講演会

11月29日(水)に、受験直前の3年生には志望に向けて頑張り抜くためのヒントを、1・2年生には今後の進路を考えるヒントを、そして保護者の皆様にはお子様とともに進路に向き合うヒントを得てもらいたくて、進路講演会を開催いたします。講師に、ネット・ホーリィン顧問の田川祐治先生に豊富な御経験に基づく講演をお願いしています。お時間を作っていただき、お子様としっかりお話を聞いてください。ご家族で共通意識をもち、受験を成功させてください。参加申込みの締め切りは、11月21日(火)になっています。よろしくお願いします。



ホーリィン顧問の田川祐治先生に豊富な御経験に基づく講演をお願いしています。お時間を作っていただき、お子様としっかりお話を聞いてください。ご家族で共通意識をもち、受験を成功させてください。参加申込みの締め切りは、11月21日(火)になっています。よろしくお願いします。

子供達の活躍を御紹介します。

合唱部 全国大会出場!

11月28日(土)、大阪フェスティバルホールにて、第70回全日本合唱コンクール全国大会(高校の部)に出場し、惜しくも銅賞でしたが、初の舞台上に緊張し、大観衆の前で歌う感動を味わえたのは一生の宝となることでしょう。



チーム名 Chœur cinq (クール・クワ)です。おめでとう!



快拳!八代地区科学発明工夫展

10月7日(土)8日(日)にハーモニーホールにて表彰式が行われ、科学展では、中1の迫さん・岩本さん・正木さん・岡部さんの「シソの葉の色素について」が特選を受賞し、発明工夫展では、中1の嶋田君の「靴干しハガキ」、中2の嶋田君の「自動動力式半自動スライド」の2点が特選を受賞しました。他にも科学展で2点準特選、発明工夫展で奨励賞が1点と八代中生の研究心が評価されました。将来世界で活躍する日も近そうです。

